



7 Pièces

200 m²

Réf. 8095

845 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel

Maison à vendre (83600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette magnifique villa de 200 m² nichée aux Adrets-de-l'Estérel, dans un environnement calme et privilégié. Elle offre de beaux volumes avec 4 grandes chambres, un vaste séjour lumineux ouvrant sur de spacieuses terrasses et une piscine, idéale pour profiter pleinement du climat méditerranéen. Un véritable atout : un vaste appartement T2 indépendant, parfait pour accueillir famille et amis ou générer un revenu locatif. Le jardin paysager d'environ 1 500 m², le boulodrome ainsi que les prestations de qualité (climatisation, cheminée, double vitrage, etc.) viennent parfaire cet ...

Discover this magnificent 200 m² villa nestled in Adrets-de-l'Estérel, in a quiet and privileged environment. It offers spacious volumes with 4 large bedrooms, a large bright living room opening onto spacious terraces and a swimming pool, ideal for fully enjoying the Mediterranean climate. A real asset: a large independent T2 apartment, perfect to host family and friends or generate rental income. The landscaped garden of about 1,500 m², the pétanque court as well as quality amenities (air conditioning, fireplace, double glazing, etc.) enhance this property, ideally located just minutes from ...

LA CENTRALE D'ÉTUDES IMMOBILIÈRES

694, route du Violon Centre Cial St Christophe - 83600 LES ADRETS-DE-

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

